



Noemí Berenice Luna Ayala (Presidenta de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Lucía Lagunes Huerta

“Estoy muy contenta por la noticia de que tenemos una Mesa Directiva en la Cámara de Diputados integrada exclusivamente por mujeres, no tengo duda de que es un mensaje fuerte, potente para la sociedad mexicana y para los poderes también. Este es un periodo tranquilo, relativamente corto, estamos en receso legislativo; es decir, los asuntos ordinarios del Congreso de la Unión se están dirimiendo en la Comisión Permanente”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6246?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6246&authkey=!AGLspHXIKjiDloc&ithint=video&e=ARZfEW>